Regardez le reportage et choisissez le bon résumé. Soulignez les éléments faux et justifiez votre réponse.

La ville de Charleville-Mézières essaie de ranimer le souvenir de Rimbaud, son fils tombé dans l'oubli. Des campagnes de promotion tentent de faire venir des touristes pour faire revivre sa mémoire et de découvrir les lieux cultes de sa vie ainsi que le musée unique au monde qui lui est dédié.

Arthur Rimbaud a été une figure importante de la littérature française du XIX^e siècle, qui dès sa jeunesse a été à la tête d'un mouvement poétique révolutionnaire. Charleville-Mézières lui rend hommage avec un musée et un parcours touristique qui retrace sa vie passée dans sa ville natale.

L'esprit d'Arthur Rimbaud est partout présent dans sa ville natale. Ses nom et portrait servent à promouvoir toutes sortes de produits. Les lieux emblématiques de sa vie se prêtent à un pélerinage qui se termine à sa tombe, lieux de culte, où ses fans déposent des souvenirs de leurs visites.